

# Spinnerinnen drehen am Rad

**Regen.** Am Sonntag, 31. Januar wird die Kunst des Spinnens im Landwirtschaftsmuseum vorgeführt. Zahlreiche Spinnerinnen wollen von 10 bis 17 Uhr ihrer Leidenschaft nachgehen. Besucher können zuschauen oder mitmachen. Es hat seinen guten Grund, warum das „Liachtmess-Spinnen“ bereits ein paar Tage vor Licht-



**Gesponnen** wird am Sonntag  
wird im Landwirtschaftsmu-  
seum. – Foto: pon

mess (2. Februar) stattfindet:  
Bis ins 20. Jahrhundert hin-  
ein war Maria Lichtmess für  
Knechte und Mägde Zahltag  
und der Tag des Dienstboten-  
wechsels. An diesem Termin  
endete aber auch die Zeit der  
Rockaroas (Spinnstube). Die  
Handarbeiten mussten nie-  
dergelegt, der Rocken abge-  
sponnen sein, sonst würde es  
dem Hof Unheil bringen.  
Jetzt stand wieder die Feldar-  
beit im Mittelpunkt. Klar,  
dass auch die fleißigen Spin-  
nerinnen um Heike Weber  
nichts aufs Spiel setzen wol-  
len und sich zum „Liacht-  
mess-Spinnen“ bereits am 31.  
Januar treffen. – bb